

令和4(2022)年11月1日

保護者 様

大阪市立住吉川小学校
校長 福崎 真広

がっこうしゅうへん ちゅうていしや さいど ねが 学校周辺での駐停車について (再度のお願い)

ばんしゅう こう ほごしや みなさま ますます けんしょう よろこ もう へいそ ほんこうきょういく
晩秋の候、保護者の皆様には、益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育
の推進にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

ひょうだい とお がっこうしゅうへん ちゅうていしや ねが がつ てがみ ねが
さて、表題の通り、学校周辺での駐停車についてお願いがあります。5月にも手紙でお願い
をさせていただきましたが、とうげこう じかんたい とく こううじ がっこうしゅうへん どうろ そうげい くるま
登下校の時間帯(特に降雨時)において、学校周辺の道路が送迎の車で
たいへんこんざつ じょうきょう がっこうしゅうへん どうろ ちゅうていしや しゅうへんじゅうみん かた めいわく
大変混雑する状況となっています。学校周辺の道路での駐停車は周辺住民の方へのご迷惑に
なります。また、じどう あんぜん かくほ じょうきょう かんが
児童の安全が確保できない状況も考えられます。

てがみ しゅし りかい きょうりよく かた おお そうげい
手紙の主旨をご理解いただき、協力してくださっているの方も多くいらっしゃいますが、送迎のため
ちゅうていしや かた しゅうへんじゅうみん かた くじょう こえ よ がっこうしゅうへん
に駐停車をされている方もあり、周辺住民の方から苦情の声が寄せられてます。学校周辺での
ちゅうていしや じょうたいか しやりょう かげ じどう と だ きけんせい しゅうへんじゅうみん かた
駐停車が常態化していること、車両の影から児童が飛び出す危険性があることなど周辺住民の方
いっぱんつうこうしやりょう めいわく じどう あんぜんめん もんだい じじつ
や一般通行車両にご迷惑をかけていることだけでなく、児童の安全面からも問題があることは事実で
す。

つきましては、じかようしや こさま そうげい さい うき ないよう りゅうい
つきましては、自家用車でお子様の送迎をされる際は、右記の内容にご留意いただきますよう、
よろしくお願ひします。

なお、どう りょう そうげい ひつよう かにい ほんてがみ ないよう りょう
なお、デイスービス等を利用して、送迎が必要なご家庭については、本手紙の内容をご利用の
どう れんらく きょうりよく ねが
デイスービス等に連絡いただきますよう、ご協力お願ひします。

○正門付近の駐停車及び乗降

左記の通り、周辺住民の方へのご迷惑となります。また、児童の安全確保のため、原則禁止とさせていただきます。ただし、心身の事情等により、正門付近での乗降が必要な場合は事前にご相談いただきますよう、よろしくお願い致します。

○送迎場所の制限

地図に表記している点線で囲っている部分、学校の南側の道路で乗降をしてください。また、その際、停車が長時間にならないように工夫をしてください。

